

ANTONIO BANDERAS SE LLEVA LA PALMA DE ORO DE CANNES AL MEJOR ACTOR

**Su interpretación de ‘Salvador Gallo’ en ‘Dolor y Gloria’
de Pedro Almodóvar, le ha valido el galardón en esta 72
edición del Festival Internacional de Cine de Cannes**

Aunque todos los ojos estaban puestos en la película ‘Dolor y Gloria’ de Pedro Almodóvar como favorita para alzarse con la Palma de Oro del Festival de Cine de Cannes, lo cierto es que ha sido su protagonista, Antonio Banderas, quien finalmente se ha llevado el galardón gracias a su interpretación de ‘Salvador Mallo’ en el último filme del manchego, que tiene tintes autobiográficos. De hecho, emocionado, el malagueño agradeció su premio al director: “todo el mundo sabe que el personaje es él”. Han pasado nueve años para que un intérprete español recibiera de nuevo el premio de Cannes, curiosamente Javier Bardem fue el último en recibirlo, en 2010, por su papel en ‘Biutiful’.

Después de su infarto hace dos años, Banderas retomó su carrera con la misma ilusión que cuando empezó, aunque con otra manera de ver la vida como él mismo ha confesado en más de una ocasión. Después de recibir la Palma de Oro el pasado sábado, la crítica y muchos de sus seguidores ya apuntan al Óscar para Antonio Banderas que, cuando sólo era un niño “sólo soñaba con hacer el Zorro”.

© GTRESONLINE